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ДИСКУССИОННАЯ АНТИКРИМИНАЛЬНАЯ ТРИБУНА

Анализ юридической природы условного осуждения

Горшенин А.А.*

Цель. На сегодняшний день среди ученых продолжаются дискуссии, связанные с юридической природой условного осуж-
дения. От ее правильного понимания зависит деятельность правоприменительных органов, правомерность назначения, ис-
полнения, а также освобождения от отбывания наказания. Целью статьи является анализ точек зрения ученых о юридической 
природе условного осуждения. Методология: при написании статьи применялись диалектический, формально-логический 
функциональный и другие общенаучные методы исследования, а также специально-юридические методы: сравнительно-пра-
вовой и формально-юридический. Выводы. Исследование позволило выявить юридическую природу условного осуждения. 
Было установлено, что условное осуждение необходимо относить к условным видам освобождения от отбывания наказания. 
Условность освобождения заключается в том, что возможно реальное исполнение назначенного наказания в случае уклоне-
ния условно осужденного от исполнения возложенных на него судом обязанностей. Научная и практическая значимость. 
Определение юридической природы условного осуждения позволит выработать пути совершенствования уголовного законо-
дательства.
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An Analysis of the Legal Nature of Probation

Gorshenin A.A.**

Purpose. Today, among scientists, discussions continue regarding the legal nature of conditional sentencing. From its correct 
understanding depends the activities of law enforcement agencies, the legality of appointment, execution, as well as release from serving 
a sentence. The aim of the article is to analyze the views of scientists on the legal nature of conditional conviction. Methodology: 
when writing the article, dialectical, formal-logical functional and other general scientifi c methods of research were applied, as well as 
specially-legal methods: comparative legal and formal-legal. Conclusions. The investigation made it possible to reveal the legal nature 
of conditional conviction. It was found that conditional condemnation must be attributed to conditional forms of release from serving a 
sentence. The conditional nature of the release is that it is possible to execute the punishment in a realistic manner in the event that the 
conditionally convicted person evades fulfi llment of the duties assigned to him by the court. Scientifi c and practical signifi cance. 
The defi nition of the legal nature of conditional sentencing will help to develop ways to improve criminal legislation.
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